## Kuchenspende für Pfingstkirmes

An der Pfingstkirmes beteiligt sich der Förderverein für das katholische Gemeindehaus in Blankenstein. Vor der Kirche St. Johannes Eaptist wird zum Kaffeeklatsch eingeladen. Pfingstsonntag und -montag werden von 10.30 bis 17 Uhr Kaffee und Kuchen verkauft. Der Verein frut sich "über jede Kuchenspende, die dazu beiträgt, das katholische Gemeindehaus zu erhalten". Gespendete Kuchen können an beiden Tagenab 10.30 Uhr am Kircheneingang abgegeben werden. Auskunft: © 0173/732 9512.